

宿舎アパヴィラホテル 選手を支える方々

▶野球部の宿舎となったアパヴィラホテル。目の前には大阪市営地下鉄の谷町四丁目駅がある。



赤鬼の春 29



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

3月21日に野球部が今回の宿舎となる「アパヴィラホテル 谷町四丁目駅前」に到着した。今回は野球部を支える宿舎職員の方々に話を聞いた。



ホテル支配人 安部直行さん



本校野球部の宿舎となったアパヴィラホテルの支配人を務める安部直行さんは野球部に向けて「ご縁があつて彦根東の野球部さんの宿舎になり、お世話をすることになった。常日頃練習している成果を100%出せるようにフォローしていく。よろしくお願ひします」とメッセージを送られた。

名物マナー 重栖さゆりさん

アパヴィラホテルのクルーマネージャーの重栖さゆりさんは本校野球部の印象を「礼儀正しく、挨拶ができ、元気がいい。印象はすごく良い」と話され、「行動力があり、ま



たカードキーの閉じ込めがなく、優秀です」と称賛された。最後に重栖さんは野球部に向けて「けがと病気の無いように気を付けて、試合に臨んでほしい」とエールを送られた。

料理人 徳田創さん



アパヴィラホテルで料理人を務める徳田創さんは野球部の印象を「元気がよさそう」と話された。徳田さんは今後野球部に提供する料理について「数が足りなくならないように、量は多く用意している。パリエーションを色々増やしながら、量を出せるようにしたい」と意気込まれた。